中学部1年 登山交流

6月18日(火)に、登山交流で、大館少年自然の家へ行ってきました。

気温は30度近い予報でしたが、雲が多く、爽やかな風も吹いて、心地よく登山 を終えることができました。周辺散策ではフォトハイクを楽しみました。

登山交流を通して、自分の荷物管理や体調管理はもちろんのこと、たかのす校・かづの校の仲間たちとの絆を深めることもできました。「次は、宿泊学習だ!」と、すでに来年の活動を心待ちにしている中学部 1 年生9人です。

秋葉山登山涼風峠登山

草木の名前を教えてもらったり、木の実が混じった小動物のウンチを見つけたりと驚きと発見の連続! 秋葉山の頂上からの眺めは、登ってきた全ての苦労を忘れさせてくれるほど素敵でした♪







周辺散策 (フォトハイク)

班のみんなで協力し、写真を見て、撮影したポイントを探し当 てるフォトハイク。少年自然の家周辺を散策しながら、木彫り のふくろうやギザギザした流紋岩、飛行機型の風向計に日時 計等、たくさんの発見がありました!







生徒の振り返り

登山交流で秋葉山に登りました。思ってたより余裕でした。木の木良ってかキケンでした。丁貝上から見た景色はすごくきれいでした。来年の交流かすごく楽しみです。

登山でクロモごをは。けんしまは。
クロモごのにおいは今とアのにあいがまた。
しぜしのいえはたのしか、たした、登山をして
フかれまた。
やき肉へどかはと。てもあいけ、たでも